

Ein besonderes Herz für alle Mütter

Basteln im Kindergarten Löwenzahn

Schwebda – Einen Tag vor Muttertag sind alle Löwenzahnkinder mit ihren Vätern in den Kindergarten gekommen, um gemeinsam für die Mütter eine Überraschung zu basteln. Im Vorfeld hatten die Kinder bereits Keilrahmenherzen bemalt. Diese sollten nun mit den Papas hübsch gestaltet werden.

Der Kreativität und der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt, und so entstan-

den ausgefallene Geschenke. In jedes Geschenk wurde eine kleine Vase mit einer Rose eingearbeitet und anschließend kunstvoll verpackt. Nach getaner Arbeit stärkten sich alle Kinder und ihre Väter bei einem herzhaften Mittagssnack.

Bevor sich mit einem gemeinsamen Lied verabschiedet wurde, blieb noch genügend Zeit für ein paar nette Gespräche.

red/esp



Die Kinder des Kindergartens Löwenzahn bastelten gemeinsam mit ihren Vätern.

FOTO: PRIVAT/NH